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EMPRESAS

“Ampliaremos los 
carriles en peajes”
Alberto Moneada, gerente general de 
FacilPass, explicó que apuntan a llegar a 
100.000 usuarios durante este año a través 
del sistema de pago conTAG, en peajes. P6
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"Esperamos, durante 
este año, llegar a los 
íoo.ooo usuarios’’

TRAN SPO RTE. A LA FECHA, 
HAY 12 PEAJES HABILITADOS 
PARA REALIZAR EL PAGO 
ELECTRÓNICO. SE ESPERA 
QUE PARA OCTUBRE DEL 
AÑO EN CURSO,TODOS LOS 
PEAJES CU ENTEN CON ESTE 
SISTEMA TECNOLÓGICO

BOGOTÁ
A partir del i  de marzo co

menzó a funcionar el Sistema de 
Interoperabilidad de Recaudo 
Electrónico, con el fin de que los 
1 7 9 peaj es en el país puedan in
corporar el sistema de pago 
electrónico medianteTAG, des
de el próximo 30  de octubre.

Uno de los intermediarios 
que ofrece esta modalidad de 
pago es FacilPass, que, en cabe
za de Alberto Moneada, busca 
ampliar su número de usuarios 
a corto plazo.

¿Cómo funciona y  qué servi
cios ofrece FacilPass?

FacilPass es una plataforma 
que permite a las personas y  las 
empresas pagar electrónica
mente sus peajes a través del 
dispositivo electrónico denomi
nado ‘TAG’, que se adhiere al pa
rabrisas del vehículo y es activa
do en el momento de pasar por 
unpeaje, generando así el regis
tro de pago del mismo.

¿Cómo se puede adquirir el 
TAG, cómo se recarga y  cuánto 
cuesta?

Las personas pueden hacer el 
vínculo mediante nuestra pági
na web, luego podrán registrar
se y obtendrán el TAG. En cuan
to a la recarga, esta se puede 
hacer mediante la plataforma 
con pagos de PSE; por medio de 
Baloto, que tiene una gran can
tidad de puntos en el país y, tam

bién, por medio de los portales 
bancarios a los cuales pertenez
ca elusuario. Las recargas míni
mas sonde $30.000  sise efectúa 
el pago en la plataforma o Balo
to y  de $20.000 si se hace me
diante los portales bancarios.

¿Qué beneficios tendrán los 
usuarios que adquieran el TAG 
de la plataforma?

Tener acceso a carriles exclu
sivos donde el paso no requie
re detención del vehículo. Al 
agilizar el paso por el peaje se 
disminuye el consumo del com
bustible, emitiendo menos ga
ses contaminantes y la no ge
neración de recibos, lo cual 
disminuye el consumo de pa
pel y tintas. Adicionalmente, el 
no uso de efectivo que redun
da en mayor seguridad para los 
conductores. Paralas empresas 
el control, administrativo, ope
rativo y financiero, es funda
mental en su operación.

¿A cuántos usuarios han lle
gado y  cuántos proyectan lle
gar?

Actualmente, hemos llegado 
am ás de 20.000 usuarios ypro- 
yectamos, en el corto plazo, lle
gar a los 100.000 usuarios du
rante este año.

¿En qué se diferencian de los 
demás intermediarios que ofre
cen este sistema de pago?

Uno de los principales dife- 
renciadores es la cobertura. 
Contamos con 2 7 peajes, más de 
i  .000 kilómetros y más de 65 ca
rriles. En este próximo mes la 
ampliaremos con los peajes de 
Mondoñedo, Ramal Soacha, La 
Tebaida, y  Bicentenario en Cun- 
dinamarca; Galapa y Juan Mina 
enAtlántico, y los peajes del Tú
nel de la Línea en Quindío y To- 
lima. Además, el TAG en Fácil-

Olga Lucía 
Ramírez
Vícemínístra de 
Infraestructura

“Los beneficios de este 
sistema para el país 
tienen que ver con mejoras 
significativas en la 
movilidad; esto denota 
eficiencias operativas y 
logísticas en transporte’’.
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PEAJES CUENTAN CON EL SERVICIO 
DE PAGO ELECTRÓNICO QUE 
OFRECE FACILPASS. ESTOS HARÁN 
PARTE DE LA INTEROPERABILIDAD.
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tacanee para eKuphar las 
¿tec I aradpri as del geren t# 
general dgfacílPass sobre 
su crecimiento en 2 0 %,

Pass es gratis, sin costos 
administrativos, suscripción o 
mantenimiento.

¿Que planes de expansión 
tiene la compañía?

Impulsaremos la masifica- 
ción del pago electrónico de 
peajes y el desarrollo del ecosis
tema de movilidad que implica 
el pago de las necesidades del 
uso del vehículo: gasolina, par
queaderos y  seguros.

Teniendo en cuenta lo ante
rior, ¿se generarán alianzas con 
empresas que hagan parte de 
esos sectores mencionados?

Sí, FacilPass es un medio de 
pago y para lograr el objetivo de

FacilPass
Alberto Moneada indicó que el TAG será gratis'y las recargas estarán 
entre $30.000 y $20.000, dependiendo de la modalidad de pago.

que los usuarios puedan acce- 
deralospagos de múltiples ser
vicios relacionados con el uso 
del vehículo, es necesario hacer 
convenios con las estaciones de 
servicio, las compañías de segu- 
roylosparqueaderos. En eso es
tamos trabajando.

¿Qué componentes busca su
mar FacilPass para adecuarse a 
los peajes recientemente habi
litados para pago electrónico?

Serían dos, principalmente. 
El primero es el componente 
tecnológico y el segundo el de 
generar convenios con las dife
rentes empresas prestadoras de 
servicios, ya que todas están 
dispuestas a hacerlo porque fi
nalmente esto es un canal más 
que facilita al usuario la apro
ximación a un bien o servicio.

¿Con qué autorizaciones 
cuentan por parte del Ministe
rio de Transporte?

Recientemente, el Ministerio 
de Transporte nos habilitó como

intermediarios del pago electró
nico de peajes, lo cual nos per
mite vincular gradualmente los 
peajes que se van habilitando 
dentro del modelo de interope
rabilidad del pago electrónico 
de peajes.

¿La plataforma opera única
mente en Colombia o está dis
ponible en más países?

Es un tema que se está defi
niendo en el modelo de nego
cio en el corto plazo.

¿Cómo los afectó la pande
mia?

Tuvimos una disminución de 
ingresos, sin embargo, al abrir 
las vías, registramos un creci
miento importante, debido a 
que nuestro servicio evita el 
contacto físico y no permite la 
manipulación de dinero en 
efectivo. Así, este servicio es 
considerado un mitigante con
tra el covid-19.

SANTIAGO DÍAZ GAMBOA
sdíaz@larepublíca,com,co

https://bit.ly/3vO6EzQ


